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関東大震災発災100年のイラストは、内閣府後援の
仙台防災テック事務局にご了承を得て使⽤しています

埼玉県小鹿野町役場
新庁舎完成 地元町有林の木材を豊富に使用した庁舎です。
写真は、仲町会からお祝いで贈ったお花です。
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渋谷区地域振興補助金
仲町会が取組んでいる新たな広報活動で取得した情報や、発災想定で
住⺠個⼈情報等を平時から安全管理する仕組みで用いる機器やセキュ
リティ対策に対し補助金が決定しました。

仲町会の取組を知る内閣府より、
「防災×テクノロジー官⺠連携
プラットフォーム」（防テクPF）
より、６月に高知県で開催される
防災イベント出展のご案内が
来ました。
私の都合が合えば出展しようかと、
考えております。東大加藤教授と
杉山先生はお名前を出すこと等
ご了承くださいました。
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出典:気象庁WEB https://www.data.jma.go.jp/svd/eqdb/data/shindo/index.html
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１，地震関係

東京東京直下や東海、東南海、南海地域、能登半島、北海道近海、九州、奄美島も相変わらず不気味な状況。
発災想定で、できる準備してみませんか︖町会でいざという時の持出しセット作成会とかやってみますか︖
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２-1，第二回小鹿野野菜等販売は04月16日

小鹿野町ご当地キャラクター
『おがニャッピー』
プロフィール
名前 おがニャッピー
出身 両神山
年齢 ５歳
性格 明るく感動やさん
好きなもの 花、歌舞伎、毘沙門水
大切なお友達 つららん、みどりの
趣味 ボルダリング
特技 小鹿野町のＰＲ、利きわらじカツ

こじか筋力体操
出典：

小鹿野町役場 WEB
小鹿野町ご当地キャラクター『おがニャッピー』
https://www.town.ogano.lg.jp/oganyappinoheya/
おがニャッピーの楽しい情報がでています。

①朝どれ野菜販売
②小鹿野歌舞伎の隈取り体験（ほっぺたに小さく）
③関係者での防災炊き出し鍋作成と試食

◎あの「おがにゃっぴーが笹塚幼稚園に来る！！」
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初試作基本
概要

関東経済
産業局や

渋谷区補助
申請

町会内酒販
会社設立

仕込み米
確保

東京港醸造所

酒づくり
関連町会
イベント

田植え
キャンプ
避難訓練

（５月有志）

氷川神社
祭礼

試作酒菰樽
奉納配布等

田の除草
蛍狩り等
避難訓練
（有志）

田の除草
春山散歩等
避難訓練
（有志）

稲刈り
椎茸狩り等
避難訓練
（有志）

精米
仕込み

試作
完了

寒仕込み
も可能

銘柄決定
商標登録

町会との
商標利用
販売等の

契約
醸造状態

確認

醸造所
支払い

醸造所
への

発注契約

町会又は
酒販会社

への補助金

餅つき、大掃除、夜警、
新年会等々でも、
自分たちの酒を振舞う

次回本格
仕込み

方針等決定

今ここ

２-2，友好の酒づくり

町笹塚の酒造りに参画す
る東京港醸造の寺澤杜氏
さんを、マッチが訪問し
た際の収録内容がラジオ
放送されるそうです。
参考まで。
■文化放送『近藤真彦
RADIO GARAGE』
■オンエア：4月2日
（日）13時から

武蔵国分寺
一部赤米も

可能
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２-3，氷川祭礼時出店の件
今年の町会祭礼時に小鹿野町様がブースを出す件（打診を受けた段階）
Thu, 30 Mar 2023 10:03:43 +0900

イチゴは品薄なのでお持ちすることは難しいと思います。笹塚の方が小鹿野に来ていただく時にイチゴ狩りを事前予約する方法が
よろしいかと思います。https://www.tadakanenouen.jp/

保健所につきましては、飲食・販売をする場合に保健所に届出が必要になります。
方法としては、仲町会が届出して、小鹿野町特定地域づくり事業協同組合が下請けとして販売する方法と
仲町会から小鹿野町特定地域づくり事業協同組合が場所を借りて実施する届出の二通りがあります。

酒類試飲・カップ売りも保健所届出の対象になります。通常、お祭り等の模擬店的なものは届出していないケースが多いと思いま
すが、法律的には届出の必要があり、食中毒が発生したときのことを考えると正式手続きが良いと考えます。

税務署については、酒類臨時販売の届出になります。これはボトル売りが対象になります。

これも方法としては、仲町会から小鹿野町特定地域づくり事業協同組合が場所を借りて、組合員酒販業者（秩父ワイン・エレナ酒
店）にまた貸しして届出する方法と仲町会から仲町会の酒販店が場所借りして販売する方法の２種類になります。

ちなみにご協力頂いた１月１８日～１９日の東京都主催の組合まつりでは、保健所届出は東京都主催者が全出展者をまとめて行い、
税務署届出は、東京都主催者から会場使用の証明書を組合が頂き、組合員酒販店が届出しています。

☆本件は、町会が小鹿野町様に祭礼の場所を貸出す形式で御話しを進めます。
☆再度コロナが蔓延するような場合は、祭礼時の飲食を中止する可能性はあります。
＊新年度の渋谷区への補助金申請します。（補助金の枠内で小鹿野町様との年間取組毎で小分けにして申請）
＊＊09月16日～17日の祭礼開催想定で小鹿野町様調整中



３，町会活動活性化-1（再掲）
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◎02月18日、町会魅力向上と活動活性化に向け話し合いをしました。
参加者：
会⻑（中座）他役員４名の計５名
概要：
予てより課題となっている、会員数の減少や町会活動がコロナで激減したことで町会費徴収時に、
会員様からご不満を聞かされることが多い、新世代の会員や役員が減少していること等に対する、
新たな取組を失敗を恐れず実施することとなりました。（定例会で実施予定や結果概要を説明）
結果：
①町会の周知広報活動の多様化（SNSの活用等）
②町会費の支払い方法の多様化（新世代向けオンライン決済対応の検討）
③会員同士の連絡にLine等を利活用してみる
④若手、子ども会や子育て世代等による企画と取組を町会が支援する
（年⻑者は世代間意識のずれは飲込み⻑い目で若手等の成⻑を期待する）
⑤新たな企画と取組を実施してみるー例えば子供から高齢者まで楽しめるようなイベント等
関連事項：
ア：町会活性化グループ（仮名）に権限と予算（年度予算化）を預け何事も時間が掛かり過ぎる現状

を変えてみる
イ：小鹿野町交流に関し特に子供達に自然を感じさせるイベントは積極的に時に最前線で関与する
ウ：利活用できる補助金等は積極的に町会（町会活性化グループ（仮名）で活用する



３，町会活動活性化-2
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◎子ども会お母さん等が中心となりSNS立上げ準備中です。

仲町会の桜色を多用し、
スマホ等でも見られるよう
情報量を絞っていて、
分かり易いですね。

新たな町会の広報路線です。
新規の町会員募集と、
申込受付けも、
可能にしています。

新たな町会のファンや、
会員が増えると良いと
思います。

これより問合せ対応の、
基本路線等確定させていき
ます。



４，編集後記-1
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①町会役員のカッコいいお店が奥渋にオープン！！

東京都渋谷区神山町40-2 DEAR神山 2F
神山のバス停からすぐです。

大人なお店です。

小鹿野町のキュウリを用いたピクルスがオープニングレセプションのメニュー
に入ってました。（ありがとうございます）
５月くらいに小鹿野野菜を用いたマルシェもやるかもです！！



４，編集後記-2
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②内閣府さんから６月の高知県での防災イベント出展のご案内

折角のお話しですので私の都合が合えば、出展することを検討しています。
出典：高知県・防災関連産業交流会 (https://kochi-bosai.com/)
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出典引用：国分寺市WEB
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/machi/50nen/1007865/1014091.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/machi/1027667/index.html
https://www.city.kokubunji.tokyo.jp/_res/projects/default_project/_page_/001/004/239/dayori28.pdf

武蔵国分寺跡は、大正11(1922)年に国の史跡指定を受け、
今年度は100周年の節目にあたります。
今から約1,300年前の奈良時代は、伝染病の流行、飢饉、
大地震、政治の混乱によって社会不安が続いていました。
そこで聖武天皇は、仏教の力によって国の混乱を鎮め、
国⺠に幸福をもたらすために、天平13(741)年に国分寺
建立の詔を発布し、当時の60余国に建立された国分寺の
一つが武蔵国分寺です。
そこで栽培されていたのが、「武蔵国分寺種赤米」で、
何とバケツで栽培でき、成⻑も非常に速いのだそうです。
野生種に近い為で、病気や日照り等にも強いそうです。
因みに、例の酒づくりの杜氏様からは、赤米が食用米に
混じった形でも酒造りは可能との回答を受けています。

４，編集後記-3（再掲）国分寺古代種赤米栽培
◎国分寺赤米プロジェクトさんと連絡を取り合ってます。

種籾は4月頃入手可能
私やってみます

ご希望の方お知らせください
20ｇ200円でバケツ5-6杯分
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出典引用：朝日新聞 02月26日記事抜粋

小鹿野町様からは当初から廃校や利用されない公的施設の利活用の相談
を受けていました。（地元町議と仲町会複数役員交え意見交換）
食の安定と安全は、人間の生活の根底です。
一次産業を持つ地域との交流は、そうした部分でも非常に有意義なもの
と考えています。
私の会社の顧問が、実はサーモン養殖で非常に有名な会社の役員を務め
ており、御話しを聞いてきました。
１，簡単に言うと海で自由に回遊するのは「鮭」、養殖すると

「サーモン」なのだそうです。
２，ウクライナロシアの戦争により北欧サーモンの原価が上昇
３，日本がチリに養殖を教えましたが、日本食ブームで日本が購入

できない価格に上昇
４，日本で一番食されているのは、実は「サーモン」で、年間約60

万ｔのうち20万ｔしか自力で調達できてないつまり40万ｔ輸入
５，陸上で適切に管理された養殖は、環境負荷が小さく、寄生虫の

心配も不要
６，機能を持たせたサーモンを商品化したり、養殖場周辺を観光地化、

地域振興・雇用確保等が期待できる
７，SDGｓだけでなく食の安全保障とも言われる分野

４，編集後記-4サーモン養殖（再掲）
小鹿野町様廃校等を活用したサーモン養殖検討-関東経済産業局に相談開始


